

Wenn seit einer Reihe von Jahren Viele von Euch um mich her versammelt waren, das heilige Gebiet der Religion mit mir zu durchwandern, und auf den Tag ihrer feierlichen Weihe sich zu bereiten; ergriff es mich oft wunderbar, wenn ich die Innigkeit wahrnahm, mit welcher so Manche das Heilige erfaßten und zu unserm himmlischen Vorbilde liebend sich hinneigten.

Solche Stunden, dachte ich, sollte man fesseln, und ihren Segen den jungen Seelen, für das Leben in der größern Welt, mitgeben können! Der Wunsch ward mit jedem Jahre lebendiger, und bildete sich endlich zu dem Vorsatze aus,